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Une récente interview de la nouvelle présidente de I’EPFL Mme Anna Fontcuberta i
Morral publiée dans le Bilan de mai 2025 met en lumière le rôle crucial de cette

prestïgieuse institution pour l’économie de la région. En effet la présence de I’EPFL

constitue un moteur d’innovation reconnu mondialement et sa présidente entend

renforcer la collaboration avec les PME et les grandes entreprises. Chaque année, une
trentaine de start-up y naissent, ce qui place cette institution au 4e rang européen dans
ce domaine, derrière Oxford, Cambridge, et I’EPFZ, excusez du peu!

On ne peut qu’espérer que le lien entre cet écosystème technologique d’excellence et

le tissu économique lausannois soit fructueux. Cela est d’autant plus important que
notre ville a une politique de dépenses au dessus de ses moyens réels et dépend
fortement da la création de ressources fiscales.

Le sujet de la collaboration avec I’EPFL est, notamment, abordé au chapitre 6 du récent
rapport « La situation conjoncturelle lausannoise en 2024 » publié par l’Officie d’appui
économique et statistique, et nous souhaitons l’approfondir à travers cette interpellation.

Dès lors, nous posons les questions suivantes à la Municipalité

1. quelle est la stratégie de la Ville de Lausanne en matière de promotion économique
et dattractivité pour les entreprises, start-up ou indépendants ? quel est l’état des
lieu?

2. quels liens concrets sont établis entre la Ville et les grandes institutions d’innovation
(EPFL, UNIL, CHUV, etc.) pour favoriser l’émergence et l’implantation de start-up à
Lausanne même?

3. quelles aides, sous forme de financement ou autres sont prévues, pour augmenter
l’attractivité économique de la Ville ? Va t-il d’autres actions en cours ou prévues ?



4. dispose-t-on de données objectives sur la création d’entreprises et l’évolution des
places de travail à Lausanne ces dernières années 2

5. la Municipalité envisage-t-elle de renforcer sa politique de développement
économique, notamment en renforçant la collaboration avec le Canton et les régions
voisines ?

6. quels sont les outils à disposition de la ville pour conserver les startups lorsqu’elles
atteignent une croissance significative, comme les scale-up 2
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